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  以下為民政事務局局長曾德成今日（三月十一日）出席「２００９中銀香港

傑出運動員選舉頒獎典禮」的致辭全文： 

 

霍會長、各位嘉賓、各位運動員朋友： 

 

  我很高興出席２００９中銀香港傑出運動員選舉頒獎典禮，與眾多優秀運動

員一同參與這項一年一度的體壇盛事。 

 

  「香港傑出運動員選舉」旨在表揚體壇精英，肯定運動員、教練及各體育總

會對香港體育發展的貢獻。中國香港體育協會暨奧林匹克委員會多年來舉辦這項

富有意義的選舉，既鼓勵表現出色的運動員，亦加深市民對運動員的認識，宣揚

香港奮發向上的精神。 

 

  剛過去的２００９年是香港運動員成果豐碩的一年。各位參加了多個國際大

型運動會，包括第二十五屆世界大學生運動會、第一屆亞洲青年運動會、第十一

屆全國運動會、第三屆亞洲室內運動會等，憑着充足的準備和頑強的鬥志，在比

賽中屢創佳績，並多次打破香港紀錄，為港爭光。去年十二月的第五屆東亞運動

會，是香港首次主辦的國際大型綜合運動會，香港運動員在全港市民見證下，一

次又一次地創造傳奇，最終取得１１０面獎牌的輝煌成績，為香港體育發展寫下

光輝一頁。 

 

  特區政府會繼續投放資源，在不同層面推動香港體育的持續發展。財政司司

長在剛公布的財政預算案中建議向藝術及體育發展基金注入３０億元的種籽基

金，以投資回報資助藝術及體育發展。體育方面，我們會好好利用這些新增資源，

更好地支援各運動員，並為市民提供更多參與體育活動的機會。 

 

  我們計劃預留額外資源以支援本地足球的長遠發展。今午民政事務局剛召開

了記者會，公布足球發展顧問研究報告。在未來數年，我們計劃推行一系列措施，

提升球隊的專業水平及加強培訓青少年球員，全面推動本地足運。 

 

  另外，我們計劃加大力度推廣一些有潛力吸引更多市民參與及觀看的隊際運

動，讓體育總會聘用高水平的教練、增加舉辦訓練課程、安排運動員參與各級的

國際比賽。 

 

  我們亦希望將運動員梯隊培訓計劃延伸至更多體育項目，並資助體育總會舉



辦更多學校體育活動、訓練計劃及地區比賽，鼓勵青少年建立健康生活、培養團

隊精神和責任心，以抵抗毒品及其他不良風氣的影響。 

 

  當然，我們會繼續大力支持各項現行措施，包括支持運動員備戰和參加國際

性賽事，以及協助體育總會主辦更多大型體育活動。 

 

  今個月初，香港體育學院剛剛從烏溪沙青年新村的暫時院址遷回經過全面翻

新的火炭大本營，標誌香港體院的重新發展計劃跨進了一個重要的里程碑。我相

信在特區政府的積極支持及體育界的不斷努力下，香港體育發展的前景是亮麗

的。我期望在今年稍後舉行的各項國際大賽中，香港運動員繼續捷報頻傳，為港

增光。 

 

  最後，我衷心祝賀各得獎運動員，並祝願在座各位身體健康，萬事如意！ 

 

  多謝各位！ 

完 

 

２０１０年３月１１日（星期四） 

 

 


